

PlantaDoce.

Público

Andalucía invierte cuatro millones en un sistema de radiocirugía para el Virgen de las Nieves

El objetivo de la adquisición es tratar tumores y otras patologías del cerebro, como malformaciones arteriovenosas y algunas neurológicas. Otra de las ventajas de este sistema es que se lleva a cabo en un único día y de forma ambulatorio.

PlantaDoce
30 may 2022 - 17:53



Andalucía se aprovisiona de estructuras sanitarias para tratar el cáncer. El Hospital Universitario Virgen de las Nieves (Granada) ha adquirido un sistema de radiocirugía denominado GammaKnife, con el objetivo de tratar tumores y otras patologías del cerebro, como malformaciones arteriovenosas y algunas neurológicas. **El importe de la compra se sitúa en cuatro millones de euros**, según ha informado la administración andaluza en un comunicado.

La radiocirugía es una técnica avanzada de irradiación donde se combinan alta dosis

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invierte-cuatro-millones-en-un-sistema-de-radiocirugia-para-el-virgen-de-las-nieves>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

y la máxima precisión en la aplicación de esta, lo que permite un resultado óptimo en el control tumoral y la minimización de efectos secundarios, una vez se disminuye la dosis en los tejidos sanos cercanos a la lesión. Otra de las ventajas de este procedimiento es que se lleva a cabo en un único día, de forma ambulatoria, **por lo que el paciente puede retomar su vida en el mismo día.**

Este equipo se está instalando en el semisótano del centro sociosanitario Doctor Olóriz, una ubicación considerada como “idónea” debido a la gran envergadura de esta máquina de 18 toneladas. El consejero de Salud y Familias, Jesús Aguirre, ha visitado estas instalaciones.

El equipo se está instalando en el semisótano del centro sociosanitario Doctor Olóriz

En esta unidad referente se tratan principalmente tumores malignos y metástasis intracraneales, pero también patologías benignas como meningiomas, neurinomas, adenomas de hipófisis, paragangliomas, craneofaringiomas, patología vascular como malformaciones arteriovenosas y procedimientos funcionales, como la neuralgia del trigémino.

Hace un mes, la Consejería de Salud y Familias **destinó 2,2 millones de euros a la construcción de un nuevo centro de salud en la localidad sevillana de Santiponce** y que sustituirá al actual consultorio. Actualmente, se está en la fase de redacción del proyecto de estos nuevos espacios.

La redacción de proyecto supondrá una inversión de 157.006 euros. Las nuevas instalaciones tendrán una superficie construida de 1.584 metros cuadrados, por lo que duplica la superficie del centro actual, con 434 metros cuadrados construidos y 410 metros cuadrados en los espacios anexos.